

Mina El Limón Guajes, 05 de diciembre 2024

COMUNICADO

La mañana de este jueves 05 de diciembre, ocurrió un lamentable accidente fatal por exposición a monóxido de carbono en la Mina Subterránea El Limón Guajes propiedad de Minera Media Luna en el municipio de Cocula, Guerrero.

En este accidente se vieron involucrados 2 empleados de Minera Media Luna y 1 trabajador de una empresa contratista, quienes aún por causas desconocidas, ingresaron a un área señalada como restringida de la mina.

Hemos realizado la notificación correspondiente a las autoridades con quienes colaboraremos en todos sentidos y hemos iniciado con la investigación del accidente.

Lamentamos profundamente lo sucedido y acompañaremos adecuadamente a las familias de nuestros compañeros en este momento tan difícil para todos.